

令和2年12月14日

保護者の皆様

小平市立上水中学校

校長 齋藤 信之

体罰や暴力のない学校づくりについて

先日はご多用の折、三者面談にご来校いただきありがとうございました。面談の中でいただいたお話は、今後の教育活動に活かしてまいります。

さて、本校では、保護者の皆様のご協力を得て、生徒が主体的に活動し、充実した学校生活を送れるよう、教職員が一丸となって教育活動に取り組んでおります。

また、体罰や暴力のない学校にするため、12月7日（月）の放送による全校朝礼において、「暴力はいけないこと」についての講話を行いました。その後、今後も生徒が充実した学校生活を送ることができるよう、生徒にアンケート調査を行いました。

各ご家庭におきましても、お子様の声に耳を傾けたり、学校生活における出来事などについて話し合う機会をもつとともに、他人を大切にすることや暴力はいけないことについてご確認の上、何かお子様について心配なことがあれば、いつでも、どんなことでも学校にご相談ください。

また、学校以外でご相談が可能な機関につきましては、裏面でご案内させていただきます。電話等でのご相談が可能ですので、ご活用くださいますようお願いいたします。

今後とも、本校の教育活動にご理解・ご協力のほど、お願い申し上げます。

小平市立上水中学校
副校長 植木 淳
電話 042-323-8611